COMUNICADO DE CARITAS EN EL CORPUS CHRISTI: DIA DE CARIDAD

"Construyendo espacios de Esperanza"

Cáritas Madrid construye espacios de Esperanza, en los que acogemos y acompañamos a las personas y familias que en estos momentos de crisis tanto necesitan.

Intentamos, entre todos, recuperar la dignidad de las personas, de lo sencillo y lo cotidiano, desde la fidelidad a un Dios Padre de toda Creación que se conmueve con los más débiles y pequeños. Para nosotros construir espacios de esperanza es salir al encuentro del otro y estar abiertos a sentir la realidad sufriente de los demás como tuya misma. Es compartir otras realidades en diálogo permanente con la sociedad, sin prejuicios, con actitud abierta y esperanzada.

Como Iglesia debemos estar al lado de los que más sufren, padeciendo con ellos y junto a ellos las dificultades que les han tocado vivir. Porque sólo con la unión y entrega desinteresada de todos nosotros podemos conseguir hacer mucho más. Gracias a todas las personas voluntarias que están comprometidas con los demás y a la generosidad de tantas personas que lo hacen posible con sus donativos hemos podido acoger y atender a más de 131.000 personas en el pasado año.

13.747 personas han sido acogidas en nuestros Servicios de Orientación e Información para empleo. Se han orientado 800 casos en temas relacionados con la vivienda. Se han entregado 26.095 ayudas económicas a personas y familias que se encuentran en dificultades para mantener un nivel de vida digno. Y 9.575 personas voluntarias ofrecen cada día lo que son y tienen.

Este año el día de Caridad, será un día teñido de Esperanza. Será el día en el que cerca de 4.000 voluntarios darán testimonio de lo que somos y hacemos.

Con motivo de la festividad del Corpus Christi, celebra con nosotros el Día de Caridad en la parroquia el domingo 22 de junio y el día 12 de junio en la calle, para informar y realizar la cuestación en este día tan señalado, lleno de esperanza y de solidaridad

NOTICIAS

Comunidad en Camino

SANTÍSIMA TRINIDAD Ciclo "A"

PP. DOMINICOS - MADRID

15 de JUNIO de 2.014

Avda. Ciudad de Barcelona,1 http://www.parroquiadeatocha.es



SANTÍSIMA TRINIDAD (8 de Junio 2014)

Después de que Cristo ha ascendido al cielo, cuando ya hemos recibido el Espíritu Santo, nos disponemos a celebrar la segunda parte del "tiempo ordinario", comenzando con la fiesta en honor de la SANTÍSIMA TRINIDAD.

El tema central de la liturgia de la Palabra no podía ser otro, en esta fiesta, que el de un Dios que es fundamentalmente AMOR: Él que es amor infinito y eterno; y que se ha volcado en amor hacia el ser humano hasta límites que sobrecogen de admiración y gratitud.

En la primera lectura del Deuteronomio Moisés, entusiasmado ante la presencia de Dios, después de haberle entregado las Tablas de la Ley, exclama emocionado: "Señor, Señor, Dios de misericordia y clemencia, tardo en la cólera y rico en fidelidad..." Y, a ese Dios de "la Misericordia y Fidelidad" corresponde, por parte del hombre, una infinita y respetuosa confianza. Él es una comunidad de amor (Padre, Hijo y Espíritu Santo), que se vuelca en amor hacia nosotros, para que nosotros, verdaderas comunidades de amor, nos volquemos, con misericordia y amor, sobre nuestros hermanos más necesitados.

En la segunda lectura, (San Pablo), nos recuerda el saludo ritual de los cristianos de la Iglesia primitiva y que se conserva hasta nuestros día: "La gracia del Señor Jesucristo, el amor de Dios y la comunión del Espíritu Santo esté siempre con todos nosotros".

Y el Evangelio se nos presenta la misión del Espíritu Santo: el "envío" y el "perdón" de los pecados, como muestra del infinito amor de Dios por nosotros: ... Como el Padre me ha enviado. Así también os envío yo. Y, dicho esto, exhaló su aliento sobre ellos y les dijo: 'Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedarán retenidos".

Éxodo 34, 4-6.8-9 2ª Corintios 13, 11-13 Juan 3,16-18 La grave crisis económica que estamos atravesando hace que el nombre de CARITAS salte habitualmente a los "Medios de Comunicación" y que desde nuestras parroquias se nos este invitando a solidarizarnos con su obra. Todos tenemos una cierta idea de de sus objetivos y su vinculación a la Iglesia, colaboramos en sus campañas, pero desconocemos parte de su identidad.

Cáritas Española es la confederación de las entidades de acción social y caritativa de la Iglesia católica española, formada por las Cáritas Diocesanas y otras entidades confederadas. Fue constituida por iniciativa de la Conferencia Episcopal Española mediante acuerdo de su Asamblea Nacional de la Caridad en octubre de 1947.

La misión de Cáritas Española, como acción de la Comunidad Cristiana, es promover el desarrollo integral de las personas y los pueblos, especialmente los más pobres y excluidos. Tanto en nuestro país como en los países del sur, los protagonistas de Cáritas son aquellos que se encuentran en situación de injusticia y por lo tanto de precariedad. El compromiso con estas situaciones es apoyado por el trabajo gratuito de 65.000 personas voluntarias, que representan el 90 por ciento de los recursos humanos de la Institución en toda España.

Cáritas trata que su acción sea significativa en el desarrollo de los últimos, denunciando las causas de pobreza y exclusión, y la promoción de los derechos sociales. Paralelamente busca alcanzar una participación en su actividad de toda la Comunidad Cristiana, tratando de promocionar una economía social y solidaria, como signo de un modelo económico más justo.

Sus valores parten del Evangelio y de la Doctrina Social de la Iglesia, por lo tanto trata de poner la Caridad como fuente de su identidad y a la persona en el centro de su acción, al mismo tiempo que defiende su dignidad, reconoce sus capacidades y promueve su desarrollo y su integración. Trabaja por la justicia y la transformación de las estructuras injustas. Es una organización abierta a la participación de sus agentes y de los destinatarios de su acción social. Entre sus valores no faltan la austeridad, el espíritu de mejora y la transparencia, informando a todos los interesados de su labor.